
Protokoll:  
 
Rm Balmes (CDU) begründet den Antrag. 
 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz erläutert die Meinung der Verwaltung mündlich. Die Verwaltung 
werde die Thematik aufbereiten und das Ergebnis der Aufarbeitung unter Einbeziehung der 
Kosten einer eventuellen Umbenennung der Musikschule dem Ausschuss für Kultur und 
Hochschulfragen präsentieren. 
 
Rm Altmaier (SPD) bittet auch zu prüfen, ob der mögliche neue Name eine Hemmschwelle für 
Bürger darstellen könnte. 
 
 
 


